



FOLLETO

Soluciones Infor para la industria de las bebidas

Bebida adecuada. Momento adecuado. Coste adecuado.

Para saciar la sed de los consumidores de novedades, la industria de las bebidas está sometida a una presión constante para innovar. Las bebidas azucaradas, como las gaseosas, están bajo un creciente escrutinio de los consumidores. Mientras tanto, desde zumos, bebidas energéticas y bebidas carbonatadas hasta cerveza, vino y licores, las empresas compiten por la atención de los consumidores, lo que añade la presión de proporcionar una gama de productos más diversificada.

Con Infor CloudSuite® Food & Beverage usted cuenta con una base para una mayor agilidad en el manejo de fluctuaciones en la demanda, el suministro de ingredientes y la capacidad de producción.

“ Podemos adelantarnos a nuestros competidores siendo más ágiles a la hora de responder a las nuevas tendencias, colaborando en una nueva idea y lanzándolas rápidamente a la fábrica porque nuestros procesos son hoy más eficientes.”

NINA HJALMARSSON

Directora de la Cadena de Suministro/CIO Kiviks Musteri

CloudSuite Food & Beverage proporciona las capacidades que usted necesita para dar respuesta a todos los desafíos a los que se enfrenta su negocio de bebidas como servicio en la nube del sector.

Amplíe su oferta de bebidas

Las empresas del sector de las bebidas están sometidas a enormes presiones comerciales, ya que luchan por su cuota de mercado en un sector fraccionado. El consumo estadounidense de bebidas carbonatadas sigue disminuyendo, a medida que los consumidores aumentan las compras de agua embotellada, zumos y bebidas energéticas. El mercado de la cerveza está pasando de un mercado de masas a nichos de mercado de cervezas artesanales. A medida que se expande la fabricación de cerveza por encargo, aumenta la presión sobre la utilización de los recursos, lo que reduce el tiempo de inactividad de los equipos para recuperar la producción perdida y hace que el proceso sea aún más complejo. Para competir, las empresas de bebidas deben ofrecer una gama de productos más diversificada a distribuidores y consumidores cada vez más exigentes.

Las empresas de bebidas dependen de activos basados en el volumen, como tanques, silos, bidones y cubas, que pueden hacer que el proceso de programación de la producción sea extremadamente complejo. Para programar eficazmente los volúmenes, necesita soluciones diseñadas para los distintos retos de la programación de volúmenes, como los tiempos de espera, la limpieza, la pérdida de líneas y la variabilidad de la capacidad. Para complicar aún más el reto de la programación, hay que hacer frente a enormes presiones logísticas como:

- Líneas de envasado de alta velocidad para botellas y latas
- Decenas de líneas funcionando 24 horas al día, 7 días a la semana, lo que requiere un flujo continuo de productos y envases.
- Una serie de depósitos interconectados que lo unen todo en una complicada red de entradas y salidas

CloudSuite Food & Beverage es una solución en la nube especialmente diseñada para empresas de bebidas, que da soporte a sus operaciones, finanzas, cadena de suministro y gestión del ciclo de vida del producto. Es una plataforma digital moderna con análisis incorporados, inteligencia artificial, soporte de flujo de trabajo, inteligencia de procesos y capacidades para integrar la solución en su ecosistema. Como verdadero servicio en la nube, la plataforma de Infor® proporciona la seguridad y resistencia tan necesarios para hacer frente al riesgo de ciberataques.

Diseñado para ofrecer agilidad y resistencia, Infor puede ayudarle reduciendo significativamente el tiempo de comercialización, optimizando la planificación de la producción y las operaciones, y simplificando y agilizando el cumplimiento de las normativas y los clientes, al tiempo que reduce los costes generales.

CloudSuite Food & Beverage proporciona a las empresas de bebidas, desde zumo de manzana hasta vino, las herramientas que necesitan para acelerar la innovación, de modo que puedan introducir rápidamente productos nuevos y atractivos para satisfacer los gustos cambiantes de los clientes y superar las presiones de la competencia. Al mismo tiempo, puede ayudarle a actualizar rápidamente las fórmulas, especificaciones y etiquetas para cumplir las normativas en constante cambio. Podrá acelerar su cadena de suministro para desarrollar la agilidad necesaria para hacer frente a las fluctuaciones de las materias primas, la producción y los envíos.

“ Con Infor Supply Planning e Infor Production Scheduling, la interfaz de usuario para cambiar la configuración de nuestro modelo puede ser realizada fácilmente por un usuario final, que no tiene que ser un especialista en TI. Esto nos permite utilizar Infor Supply Planning como motor de optimización para nuestros planes semanales de demanda y suministro y utilizar Infor Production Scheduling para una programación periódica del plan de producción altamente eficaz en las fábricas.”

KENJI MAEDA

Gerente sénior del Departamento de Planificación de TI, Kirin Company, Limited

Prepárese para los retos del mañana

Desde hace más de 30 años, Infor ha atendido las necesidades de los productores de alimentos y bebidas de todo el mundo con soluciones específicas para el sector. CloudSuite Food & Beverage se basa en las prácticas recomendadas del sector y abarca toda la cadena de suministro, desde el desarrollo hasta la entrega. Tecnologías como las funciones de colaboración mejoradas y los análisis integrados ayudan a más de 1100 empresas de alimentación y bebidas a alcanzar el éxito.

Muchas marcas de bebidas bien establecidas siguen utilizando sistemas informáticos antiguos que no están a la altura de los retos actuales. Es posible que algunos sistemas hayan podido gestionar en el pasado las complejidades generales de la industria cervecera, de refrescos, zumos de frutas o leche líquida. Sin embargo, con las crecientes tendencias de consolidación y aumento de la diversidad de productos, los nuevos retos en torno a la planificación y la previsión, y el aumento de la normativa, es posible que estos sistemas heredados no puedan gestionar todo lo que una empresa líder del sector necesitará en el futuro.

CloudSuite Food & Beverage responde a los retos y complejidades a los que se enfrentan cada día las empresas de bebidas, cerveceras y lácteas del sector y demuestra cómo una solución ERP en la nube moderna puede ayudar a agilizar la planificación, aumentar la precisión de las previsiones y ayudar a tener en cuenta las normativas y las retiradas de productos.

Mida los resultados con información en tiempo real

Cuando se dispone de la información adecuada en el momento adecuado, se pueden medir resultados reales, como el cálculo de costes que tienen en cuenta el contenido en grados Brix y el nivel de alcohol de los ingredientes comprados y de los lotes de producción propia. Puede ajustar las recetas y los procesos en función de los datos recopilados midiendo el rendimiento y las desviaciones de todos los elementos de coste. Como resultado, podrá gestionar los estrechos márgenes que prevalecen en el sector de las bebidas incluso mejor que antes.

Con CloudSuite Food & Beverage, puede:

Responder más rápido a los cambios en la demanda de los clientes

— Optimice su fabricación y distribución prediciendo la demanda con mayor certeza mediante la previsión diaria y estacional, la planificación del reaprovisionamiento, la optimización del inventario y la planificación promocional. También puede aportar una precisión milimétrica a sus planes de demanda con funciones estadísticas avanzadas y aprendizaje automático, combinadas con el conocimiento del mercado obtenido de la colaboración interna y externa. Los estudios demuestran que la mayoría de las empresas pueden cumplir los acuerdos de nivel de servicio al cliente con un 10 % menos de existencias de productos acabados si utilizan estrategias de optimización de inventarios. Una mejor respuesta no solo ayuda a evitar situaciones de falta de existencias debidas a que la demanda supera a la oferta, sino que también minimiza la probabilidad de que un producto supere su vida útil. Cuando puede evaluar con precisión el impacto de la variable y a menudo muy corta vida útil de los productos acabados (por ejemplo, leche, zumo fresco, etc.), puede enviar la cantidad justa de producto con los días adecuados de vida útil restantes para garantizar que los clientes siempre puedan encontrar su producto fresco y listo para consumir.

Gestionar varios canales—Obtenga más información incluyendo elementos internos y externos, como las demandas de consumidores, clientes y distribuidores, así como la disponibilidad de ingredientes. Podrá elaborar un plan global que no solo optimice su rentabilidad, sino que también aumente su tiempo de comercialización y mejore la satisfacción general del cliente.

Superar las normas de gestión de seguridad alimentaria y retirada de productos

— Con CloudSuite Food & Beverage, puede reducir el riesgo de contaminación de ingredientes y cumplir los mandatos de calidad y conformidad, incluida la producción de etiquetas. Gracias a las tecnologías de alerta y escalado rápido para la detección precoz y rápida de problemas, puede realizar el seguimiento de lotes o sublotos en toda la cadena de suministro para una rápida identificación de las retiradas.

Aumente el rendimiento de la fábrica y reduzca los costes

—Gestione todas sus limitaciones de capacidad y de la cadena de suministro, incluidas las limitaciones de caducidad, los riesgos de contaminación y la gestión de múltiples plantas y centros de distribución. Vea cómo esta solución ayuda a maximizar la utilización de los tanques mediante la secuenciación inteligente de las líneas, teniendo en cuenta elementos como la capacidad del tanque, la limpieza en proceso y la contaminación del sabor. Las empresas como la suya que utilizan CloudSuite Food & Beverage suelen aumentar el rendimiento entre un 10 % y un 40 %, al tiempo que reducen el riesgo de cumplimiento.

Optimizar recetas y fórmulas—El alma de la mayoría de las empresas de bebidas son los nuevos productos. Introducir productos originales y sabores novedosos hace que los clientes vuelvan y atrae a nuevos clientes a su marca. Con Infor, puede desarrollar y revisar recetas de forma rápida y colaborativa, reducir los costes de introducción de nuevos productos y disminuir el tiempo de comercialización de los productos en un 50 % o más. Esto significa que puede desarrollar un producto que cumpla las últimas tendencias nutricionales y de ingredientes con mayor rapidez y confianza.

Sin embargo, las fórmulas no se modifican solo para crear nuevos productos. Con mayor frecuencia, las fórmulas se modifican simplemente para optimizar los productos existentes. Los cambios en las características de las materias primas, los costes y la disponibilidad crean la necesidad de reformular. Utilizar hojas de cálculo Excel y múltiples lotes de prueba para crear un producto ideal es demasiado lento. CloudSuite Food & Beverage le permite crear rápidamente nuevos productos que reflejen la disponibilidad más reciente de materias primas, de modo que pueda optimizar sus productos para cumplir las especificaciones, con un coste mínimo.

Capacidades de la industria de bebidas

No podrá satisfacer las necesidades exclusivas del sector de las bebidas a menos que disponga de las mejores herramientas de software del mercado actual, herramientas que sean flexibles y crezcan con usted a medida que crece su empresa. Nuestras innovadoras tecnologías le permiten combinar las capacidades más valiosas para las operaciones de fabricación, planificación de ventas y operaciones, previsión, gestión de activos, sostenibilidad, gestión de fórmulas, finanzas, análisis y gestión del capital humano.

Con CloudSuite Food & Beverage obtendrá una verdadera solución en la nube nativa del sector que recibe nuevas capacidades cada mes, de modo que siempre dispondrá de una solución actualizada sin tener que realizar grandes proyectos de actualización nunca más.

Cuando llega el momento de la implantación, el Infor Implementation Accelerator puede ayudarle a implantar una solución ERP rápidamente, sin dejar de beneficiarse de su flexibilidad para soportar el crecimiento futuro. El Implementation Accelerator para Food & Beverage incorpora procesos empresariales estándar del sector para acelerar la implantación, obtener resultados predecibles y reducir el coste total de propiedad.

CloudSuite Food & Beverage incluye todas las funciones necesarias para gestionar el ciclo de vida de las bebidas desde el primer momento. De este modo, conseguirá implantaciones más rápidas y podrá ponerse en marcha más rápidamente, con menos interrupciones para su negocio. Como resultado, podrá adaptar rápidamente los procesos empresariales a los rápidos cambios de la industria actual de las bebidas.

“ La rapidez de comercialización es muy importante para nosotros. Nos movemos en un sector muy competitivo y siempre estamos a la expectativa de la próxima novedad. Y los plazos se nos acortan constantemente. Infor PLM for Process ha facilitado y acelerado la salida al mercado de nuevos productos para KDP.”

BOB WIMPFHEIMER

Gestión del Conocimiento I+D, Keurig Dr Pepper

Tome mejores decisiones más rápido

Con CloudSuite Food & Beverage obtendrá una combinación de colaboración, flexibilidad y facilidad de uso que le ayudará a captar las señales de la demanda y a desarrollar previsiones más precisas y exactas con menos intervención manual. El sistema está diseñado para ayudar a empresas como la suya a gestionar las complejidades de sus operaciones, desde la recolección de materias primas y la planificación de la capacidad hasta el peso de las capturas, la gestión de fórmulas, el cumplimiento de la normativa, la previsión de entregas y mucho más, con total trazabilidad de la cadena de suministro.

Ahora puede tomar mejores y más rápidas decisiones, con los datos pertinentes y la orientación de la inteligencia artificial incorporada justo cuando, donde y como más la necesita, en cualquier punto del proceso en el que tome esas decisiones. CloudSuite Food & Beverage es la manera en que la industria de bebidas puede destilar el éxito de sus desafíos.

MÁS INFORMACIÓN 

Síguenos:     



Infor es un líder mundial en software empresarial en la nube especializado por industria. Más de 65.000 organizaciones en más de 175 países confían en los 17.000 empleados de Infor para ayudar a alcanzar los objetivos de su negocio. Visite www.infor.com.

Copyright© 2023 Infor. Todos los derechos reservados. La palabra y el diseño establecidos aquí son marcas y/o marcas registradas de Infor y/o de sus afiliados o subsidiarias. El resto de las marcas listadas aquí son propiedad de sus respectivos dueños. www.infor.com.

Infor en España, Paseo de Gràcia, 56, planta 4ª, 08007 Barcelona, www.infor.es

INF-2740260-es-ES-0123-1